



## UNSS RAID

publié le 05/06/2024

Mercredi 5 juin, 5 équipes du collège ont participé à un raid aux étangs des Belettes à Riou Martin. Le matin les élèves ont couru 3km pour rejoindre les étangs de la mairie de Riou. L'après midi ils ont enchaîné les 8 activités réparties sur les 4km des berges du plan d'eau. Que ce soit en VTT, canoë ou à pieds, les élèves ont pris un immense plaisir d'être en pleine nature sous un soleil radieux.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.  
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**